

Inicia 2ª insaculación de funcionarios de casilla

Redacción • La Razón

PARA GARANTIZAR la instalación de las casillas en la jornada del 4 de junio, el Instituto Nacional Electoral (INE) informó que realiza la segunda insaculación y designación de funcionarios de Mesas Directivas de Casilla para los procesos electorales de Coahuila y Estado de México.

Señaló que lo importante es que en estas dos entidades se cuente con suficiente personal capacitado para recibir y contar los sufragios que emita la ciudadanía coahuilense y mexiquense.

Detalló que en el caso del Estado de México se tiene el registro de alrededor de 12.5 millones de electores y para la jornada se prevé la instalación de 20 mil 502 casillas, en seis mil 575 secciones correspondientes a los 125 municipios de la entidad mexiquense.

Indicó que en el caso de Coahuila, donde se prevé recibir el voto de aproximadamente 2.3 millones de electores, se instalarán cerca de cuatro mil 60 casillas en las mil 752 secciones electorales de la entidad ubicadas en los 38 municipios del estado.

El INE explicó que en lo que corresponde al voto de los mexicanos residentes en el extranjero, hasta el 24 de marzo, dos mil 354 solicitudes de inscripción a la Lista Nominal de Electores Residentes en el Extranjero (LNERE) se habían determinado procedentes en Coahuila. En el Estado de México, las solicitudes procedentes sumaban cinco mil 431.

“En ambos casos, la ciudadanía coahuilense y mexiquense residente en el exterior podrá votar en la elección de gubernaturas en las modalidades postal, electrónica por Internet y, por primera vez, en cuatro sedes consulares: Dallas, Chicago, Los Ángeles y Montreal”, detalló.

Indicó que de acuerdo con los calendarios de coordinación entre el INE y los Organismos Públicos Locales de Coahuila y Estado de México, las campañas concluirán el próximo 31 de mayo.

De acuerdo con el cronograma aprobado por el Consejo General, el 15 de abril se publicará la lista de ubicación de casillas en los lugares más concurridos de cada distrito electoral y a través de los medios electrónicos del instituto.

20

Mil 502 casillas se instalarán en el Estado de México